



### **Apoyo de la Universidad a la Capitalidad Cultural de Guarda**

La Universidad de Salamanca se ha comprometido con la ciudad portuguesa de Guarda para apoyarla en su candidatura como Capital Europea de la Cultura en 2027. Tras el encuentro de los 17 miembros del comité que trabajará hasta 2021 para dar cuerpo a la candidatura, el vicerrector de Relaciones Internacionales del Estudio salmantino, Efrem Yildiz, explicó que “hay un compromiso y un empeño total de la Universidad para que el proyecto de la capitalidad cultural de Guarda sea una realidad”.